



PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Somos Patricia Llamas, Paula Sustacha, David Fernández y Óscar Gutiérrez, del grupo ConnectUs.

Hemos creado una empresa con la que queremos cubrir dos necesidades divididas en dos segmentos de la sociedad: los jóvenes y los ancianos; a los primeros pretendemos cubrir la necesidad de aprender un idioma extranjero, y al otro grupo social el entretenerse y estar en contacto con gente joven que será seguramente positivo.

A partir de la página web que hemos creado, los usuarios podrán acceder a nuestra oferta.

En esta página web encontraremos la opción fácil y segura de hacerse parte de nuestra oferta. Tan sólo se tendrá que introducir un correo y contraseña para establecer un perfil de usuario y después rellenar con información que facilite la compatibilidad entre los interlocutores para que sea más cómodo para ambos.

El hacerse socio supondrá un coste 0 para los usuarios, (esto facilitará la entrada de clientes a nuestra empresa) el primer mes y a partir de ese momento por tan solo 1€ mensual se podrá disfrutar de nuestra oferta.

El usuario elegirá a aquel otro interlocutor con el cual conversará por la plataforma social Skype fácil y cómoda para ambas edades a la vez que segura.

Gracias a esta actividad que ofrecemos queremos que los jóvenes aprendan un idioma extranjero a la vez que adaptan el oído a diferentes acentos y sobre todo a distintas formas de hablar, ampliando considerablemente su vocabulario en el idioma extranjero, además de que debería provocar un buen sentimiento empático del joven por ser consciente de que también está contribuyendo a que esa persona mayor se sienta mejor.

Por otro lado el anciano se sentirá orgulloso de poder enseñar su idioma y hacer que el joven lo practique, todo ello estando fuera del entorno en el que suele encontrarse.